

Atelier pédagogique pour les élèves de l'école Lucie Baud

Le lundi 4 novembre, à partir de 16h à la Salle des Fêtes, les parents des élèves et les villageois sont invités à venir découvrir le travail des enfants de notre école, réalisé lors de l'atelier pédagogique organisé par la société « Des Mains en Or ». L'objectif de cet atelier, financé par la municipalité, est de faire comprendre aux enfants, comment l'énergie électrique est produite, distribuée et utilisée, de prendre conscience de son importance et de mieux saisir ses enjeux, le tout, basé sur la construction d'une maquette d'un réseau électrique.